



Beschlussvorlage

XIX. Wahlperiode 2021 - 2026

| Datum | Drucksachenummer | Aktenzeichen |
|----------------------------|------------------|----------------|
| Glashütten, den 14.03.2023 | 537/GV/XIX | Amt III -Le/pa |

| | |
|------------------------|--------|
| Federführendes Amt | Bauamt |
| Beteiligte/s Amt/Ämter | |

| Beratungsfolge | Termin | Bemerkung |
|----------------------------|------------|--------------|
| Gemeindevorstand | 21.03.2023 | beschließend |
| Gemeindevorstand | 13.06.2023 | beschließend |
| Haupt- und Finanzausschuss | 04.07.2023 | vorberatend |
| Gemeindevertretung | 13.07.2023 | beschließend |
| Haupt- und Finanzausschuss | 12.09.2023 | vorberatend |
| Gemeindevertretung | 21.09.2023 | beschließend |

Fortsetzung der Zusammenarbeit zwischen der Gemeinde Glashütten und HessenForst

Beschlussvorschlag:

Es wird beschlossen, die Zusammenarbeit mit HessenForst fortzusetzen.

Zudem soll eine Lenkungsgruppe mit folgenden Zielen eingerichtet werden:

- Unterstützung von Gemeindevorstand und Gemeindevertretung in Fragen der Wald- und Forstwirtschaft in Bezug auf HessenForst.
- Vertretung der ökologischen, ökonomischen und Naherholungs-Interessen Glashütten gegenüber HessenForst in Bezug auf den gemeindeeigenen Wald.
- Stetige Kontrolle der geplanten und durchgeführten Arbeiten von HessenForst und bedarfsgerechte Gespräche mit dem Förster.

Erläuterungen:

Eine Waldkommission wurde im Jahr 2021 ins Leben gerufen. Ziel war es hierbei zu prüfen, in welcher Form die Beförderung des Kommunalwaldes erfolgen soll.

Hierbei wurden insbesondere folgende Möglichkeiten geprüft:

- Eigenbeförderung mittels eines eigenen Försters
- Eigenbewirtschaftung in Zusammenarbeit mit einer anderen Kommune
- Externe Beförderung sowie
- Fortsetzung der bisherigen Zusammenarbeit mit HessenForst

In vielen Stunden gemeinsamer Sitzungen wurde mit den ehrenamtlichen Sachkundigen und Vertretern aus der Politik (Gemeindevorstand und Gemeindevertretung) intensiv die künftige Ausrichtung der Waldbewirtschaftung in Glashütten diskutiert und eingehend erörtert.

Nach mehreren Workshops entschieden sich die Mitglieder der Waldkommission mehrheitlich dafür, der Gemeindevertretung zu empfehlen, die Zusammenarbeit mit HessenForst auch in den kommenden Jahren fortzusetzen.

Thomas Ciesielski
Bürgermeister